

AVENIR OLYMPIQUE SPORTIF PONTCHATELAIN

LETTRÉ AUX PARENTS

Monsieur BRIAND Philippe
Référént PEF de l'AOSP
23 rue des Chênes
44160 PONT-CHÂTEAU



Madame, Monsieur,

Dans une démarche volontaire de notre club et dans le prolongement de la labélisation de notre école de foot, l'AOSP s'est engagé pour la troisième année consécutive, aux côtés de la Fédération française de Football et du District 44, à développer des actions citoyennes au sein du club, dans le cadre du "**Programme Educatif Fédéral**"

Ce programme pédagogique vise à inculquer à nos jeunes licenciés âgés de 6 à 18 ans, les valeurs du football suivants :



Nos éducateurs vont s'attacher à mettre en place tout au long de la saison, des actions de sensibilisation portant sur l'éducation, la santé, l'apprentissage du civisme, la promotion du fair-play, l'arbitrage, l'acceptation des différences et la protection de l'environnement.



Nous pensons en effet que les qualités éducatives et pédagogiques du football doivent permettre de transmettre aux enfants des messages clés qui dépassent le simple cadre sportif. Aujourd'hui, le club de football doit être un véritable lieu de vie où les jeunes, au-delà de la pratique de leur sport préféré, sont sensibilisés aux règles de base de la vie en collectivité et aux pratiques éco-citoyennes.

Et pour cette fin d'année, les membres de l'AOSP souhaitent convertir leurs paroles en actes, en conviant les enfants de l'école de Foot et leurs aînés (jusqu'au U18) à effectuer un geste envers des enfants plus défavorisés, le jour de l'Arbre de Noël, le **samedi 7 janvier 2017** à la salle de Coët-Roz. **Pour cela, chaque joueur ou joueuse des « Ciels & Blancs » sera libre de léguer un jouet oublié dans son placard pour que d'autres enfants en bénéficient via une association.**

Je vous propose d'en discuter avec votre enfant de cet acte qui se veut citoyen.

Je reste bien entendu à votre disposition pour répondre à vos éventuelles questions et échanger avec vous sur cette opération. Nous vous remercions par avance de soutenir notre projet.

Sincères salutations,

Philippe BRIAND
Référént du Projet Educatif Fédéral du club de l'AOSP